

IN MEMORIAM DE ELÍAS QUEREJETA, COMPROMETIDO CON LA LIBERTAD Y LA CAUSA DE LAS VÍCTIMAS DEL TERRORISMO

Ha muerto Elías Querejeta, considerado como uno de los productores más importantes del cine español. Queremos reivindicar, sin embargo, a la persona comprometida con la libertad y con la causa de las víctimas del terrorismo.

Contaba el propio Elías Querejeta que cuando oyó en un taxi la noticia del asesinato de Fernando Buesa y Jorge Díez no pudo reprimir un grito de rabia. Ese grito contra la intolerancia se manifestó en un grito constructivo de libertad en la trilogía *Asesinato en febrero*, *Al final del túnel - Bakerantza* y *Perseguidos*, documentales fílmicos indispensables para construir el relato de la terrible situación vivida en Euskadi bajo el terrorismo de ETA.

Dio la palabra a las víctimas del terrorismo para que transmitieran en primera persona sus sentimientos y permitió que se visibilizara una realidad tantas veces oculta.

La muerte de Elías Querejeta es una pérdida irreparable para la cultura y el cine español. La pérdida del ciudadano vasco Elías Querejeta dejará un hueco irremplazable para su familia y amigos, pero también para todos los demócratas y en especial las víctimas del terrorismo, que perdemos una persona íntegra, coherente con los valores democráticos y la defensa de los derechos.

Adiós, amigo. Descansa en paz.